

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

204 agentes de la Policía Foral trabajarán en las operaciones salida y retorno de Semana Santa

Con el objetivo de reducir la siniestralidad, se incrementarán los controles de velocidad, alcoholemia y drogas, además del patrullaje preventivo

Martes, 19 de abril de 2011

Un total de 204 agentes de las comisarías de Pamplona y Tudela de la Policía Foral velarán por el correcto desarrollo de los desplazamientos en carretera durante las operaciones salida y retorno de Semana Santa, que se celebrará entre los días 20 y 25 de abril de 2011.

En total habrá en todos los turnos de trabajo de la Semana Santa 406 agentes del Área de Tráfico y Seguridad Vial, de los cuales 204 centrarán su labor en las operaciones salida y retorno. Además hay que tener en cuenta a las diferentes patrullas de Seguridad Ciudadana y otras especialidades que la Policía Foral tiene distribuidas por las siete comisarías.

La Policía Foral, con el objetivo de reducir la siniestralidad en las carreteras de la Comunidad Foral, aumentará durante estas fechas la presencia del control policial sobre todo en las vías de mayor capacidad y para ello incrementará el número de controles de velocidad, de alcoholemia y de drogas, así como el patrullaje preventivo en las rutas con mayor tránsito de vehículos de camino a los destinos vacacionales más habituales.

La operación salida de Semana Santa comenzará con el servicio de tarde del miércoles 20 de abril y se prolongará durante la noche del mismo día y la mañana del jueves 21 de abril.

En este servicio, el dispositivo especial del Área de Tráfico y Seguridad Vial de Policía Foral en la operación "salida" estará compuesto por 120 agentes de las Comisarías de Pamplona y Tudela. La operación retorno, por otra parte, se desarrollará el lunes día 25 de abril con 84 agentes en servicios de mañana, tarde y noche también de las dos comisarías.



Los agentes prestarán especial atención a las vías de mayor capacidad de vehículos.

Cabe recordar que el año 2010 la Policía Foral atendió un total de 30 accidentes de tráfico con un balance global de 11 personas heridas, ninguna de ellas de carácter grave. El número de accidentes fue ligeramente superior al del 2009, cuando la Policía Foral contabilizó 27 asistencias, sin que se produjeran tampoco víctimas mortales o heridos graves.

Además en los controles instalados por la Policía Foral desde el 31 de marzo y hasta el 5 de abril de 2010 fueron denunciados 310 conductores (187 por exceso de velocidad, 15 por superar la tasa de alcohol autorizada y 108 por irregularidades en la documentación), con 16 personas detenidas por delitos contra la seguridad vial y un total de 41.710 vehículos controlados.

Recomendaciones para los desplazamientos en Semana Santa

Desde Policía Foral se quiere incidir en la importancia de planificar el viaje con antelación, evitar las horas punta y contar con vías alternativas.

Del mismo modo se recomienda evitar las comidas copiosas antes de ponerse al volante, evitar las distracciones y descansar cada 2 ó 3 horas.

En lo que se refiere al vehículo, se debe revisar el aceite con el motor parado y frío y observar el nivel del líquido refrigerante, los neumáticos, frenos, escobillas y alumbrado.

Durante el viaje se debe utilizar siempre el cinturón de seguridad, situarse a una distancia correcta del volante y adecuar el apoyacabezas aproximadamente a la altura de los ojos.

En la carretera se deben respetar siempre los límites de velocidad, tener en cuenta a los usuarios que circulan en motocicleta, más vulnerables que los conductores de coches; intentar anticiparse a los imprevistos; utilizar, lo antes posible el alumbrado (incluso antes de que comience el ocaso de sol) y guardar una distancia de seguridad suficiente.